



160 Sekolah akan diakreditasi

Standar isi, proses, dan kompetensi lulusan lebih diprioritaskan

Oleh Olivia Lewi Pramesti
HARIAN JOGJA

JOGJA: Sebanyak 160 sekolah mulai TK hingga SMA/SMK akan diakreditasi pada 2-31 Agustus 2010. Jelang akreditasi, Dinas Pendidikan Kota Jogja mengimbau delapan standar kompetensi pendidikan dioptimalkan.

Khusus jenjang TK, hanya delapan sekolah yang akan divisitasi asesor sedangkan 73 TK lainnya hanya memperpanjang izin akreditasi. Pelaksana Akreditasi Sekolah Madrasah Disdik Kota Jogja, Priyo Sambodo menyatakan akreditasi penting dalam proses penyelenggaraan pendidikan. Selain sebagai bentuk evaluasi kinerja dan pertanggungjawaban akuntabilitas, akreditasi juga jadi prasyarat sekolah dalam penyelenggaraan UAN.

Penilaian akreditasi meliputi delapan standar kompetensi pendidikan, di antaranya, standar isi, proses, kompetensi lulusan, pendidik dan tenaga kependidikan, sarana prasarana, serta pembiayaan. Dari ke-8 standar ini, standar isi, proses, dan kompetensi lulusan perlu mendapatkan perhatian sendiri. "Standar isi, proses, dan kompetensi lulusan merupakan komponen yang berpengaruh untuk meningkatkan angka kelulusan. Apalagi, kelulusan Kota pada UAN lalu

menurun," papar Priyo di kantornya, kemarin. Priyo mengaku, dalam kurun waktu 3 tahun terakhir ini, ketiga standar tersebut masih belum optimal dilakukan di masing-masing sekolah. Dirinya berharap, akreditasi 2010 ini dapat menjadi pemicu sekolah untuk meningkatkan hasil belajarnya. Dirinya mencontohkan, para guru bisa memvariasikan model-model pengajaran serta rutin melakukan penelitian.

Priyo melanjutkan, pada akreditasi 2010, sekolah yang diprioritaskan adalah sekolah dengan nilai akreditasi B atau C atau belum sama sekali memiliki nilai akreditasi. Sekolah swasta, lanjutnya, paling banyak mendaftar ketimbang negeri. "Untuk sekolah negeri di Kota Jogja, mayoritas sudah terakreditasi A," tambahnya.

Kepsek SD Keputran A, H. Moh. Wahdan menjelaskan, jelang akreditasi Agustus

SEKOLAH YANG AKAN DIAKRREDITASI	
JENJANG	JUMLAH
TK	81
SD	51
SMP	7
SMA	13
MA	2
SMK	6

SUMBER: DISDIK

mendatang pihaknya akan mengoptimalkan delapan standar kompetensi pendidikan diantaranya kemampuan guru, penataan manajemen sekolah, serta meningkatkan kemampuan siswa dengan bimbingan-bimbingan. Pengoptimalan guru lebih dititikberatkan pada penguasaan teknologi seperti internet.

H. Moh. Wadan melanjutkan, akreditasi sangat penting untuk perkembangan mutu sekolah. Akreditasi menjadi alat ukur kinerja sekolah yang dapat mendorong sekolah melakukan perubahan.

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005